



CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE COLOMBIA

110 AÑOS DE LUCHA SINDICAL EN COLOMBIA

PERSONERÍA JURÍDICA 271 DE 1937

NIT: 860.015.886-4



DEFENDAMOS LA PAZ

La Confederación de Trabajadores de Colombia -CTC-, expresa con gran preocupación por insólito hecho contra la Paz del país protagonizado por IVAN MARQUEZ y otros disidentes que de manera abrupta irrumpen en el escenario nacional anunciando más violencia, lo cual se traduce en una tragedia para nuestro pueblo.

La CTC desde el mismo día de la oficialización de los diálogos en Oslo y la Habana manifestó su apoyo irrestricto a este proceso y de manera decidida hizo campaña para el logro de los acuerdos, acompañó a las partes en la firma en Cartagena y en el Teatro Colon.

La Paz con Justicia Social es un anhelo de los Colombianos y en esta coyuntura manifestamos nuestro apoyo a quienes se mantienen firmes en este propósito y exigen cumplimiento de las partes, Gobierno y excombatientes.

No le hace nada bien al país que se incremente el clima de violencia y que para justificar los crímenes se recurra a falsear nuestra historia y aparentar posiciones de beneficio, cuando lo que esta escondido en estos propósitos es multiplicar los delitos, violaciones, despojo e infligir mayor sufrimiento y atraso para Colombia.

La CTC manifiesta su irrestricta voluntad de defensa a la Paz.

Comité Ejecutivo

LUIS MIGUEL MORANTES ALFONSO
Presidente

Bogotá, 29 de agosto de 2019



institucional@ctc-colombia.com.co • ctc1colombia@hotmail.com / ☎310 8526275

Teléfonos: 2682084 - 2688984 - 2697119 Fax: 2688576

Página Web: www.ctc-colombia.com.co

Calle 39 No. 28A - 23 Barrio La Soledad

Código Postal: 111311 - Bogotá D. C. - Colombia

